

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

➤ **Tingkat Kepadatan Penduduk dan Pekerjaan di Kota Bandung**

Terlihat pada hasil analisis bahwa kepadatan penduduk dan kepadatan pekerjaan di Kota Bandung belum terlalu merata masih banyak yang relative rendah sehingga tidak seimbang dengan konsep untuk ukuran kota kompak yang dimana jika kepadatan penduduk relative rendah maka perkotaan tersebut masih tidak merata.

➤ **Tingkat Overlay Kepadatan Penduduk dan Kepadatan Pekerjaan**

Dari hasil analisis tersebut untuk mengetahui tingkat kesesuaian dari kepadatan penduduk dan kepadatan pekerjaan ialah menggabungkan kedua hasil peta tersebut yang dimana akan mengetahui tolak ukur untuk tingkat kekompakan kepadatan penduduk dan kepadatan pekerjaan di Kota Bandung. Oleh karena itu dapat disimpulkan dari kekompakan tersebut hasil kelurahan dan persebaran di kota Bandung masih tergolong relative rendah sehingga tingkat kekompakan dari kepadatan penduduk dan kepadatan pekerjaan tidak banyak dalam kategori sangat tinggi.

➤ **Persebaran Pusat – Pusat Pelayanan di Kota Bandung**

Berdasarkan hasil analisis dari kepadatan penduduk dan kepadatan pekerjaan untuk wilayah sebaran pusat – pusat pelayanan kota (PPK) tidak ada satupun yang masuk ke dalam subpusat pelayanan kota (SPK) baik pusat primer maupun pusat sekundernya. Untuk Tingkat ukuran yang kompak maupun yang mendekati kompak sama halnya dengan kepadatan penduduk dan kepadatan pekerjaan tidak ada yang masuk ke dalam pusat pelayanan kota (PPK). Penelitian ini diketahui berdasarkan hasil perhitungan dengan tingkatan klasifikasi.

Untuk itu kesimpulan hasil analisis keseluruhan pembahasan tersebut dapat dikatakan hasil penelitian yang berjudul “Identifikasi Tingkat Kepadatan Penduduk dan Kepadatan Pekerjaan di Kota Bandung” maka dapat disimpulkan dengan ukuran tingkat perbandingan Kepadatan Penduduk dan Kepadatan Pekerjaan di Kota Bandung tidak seimbang dengan konsep urban compact city yang dimana sebuah kota yang kompak itu terdapat pertumbuhan yang tinggi. Dengan sarana dan prasarana yang mudah dijangkau di suatu wilayah tersebut.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis dari penelitian ini, maka dapat diberikan saran untuk peneliti selanjutnya agar menjadi lebih baik, anatar lain :

1. Pada penelitian selanjutnya di sarankan dengan data yang berbeda sehingga di peroleh hasil yang dapat di gunakan sebagai pembanding dengan peneliti sebelumnya
2. Memeperbanyak literatuer terlebih dahulu sebelum melakukan penelitan agar dapat hasil yang lebih baik dari sebelumnya.
3. Berdasarkan hasil analisis tingkat kesesuain di Kota Bandung, didapatkan hasil sebaran tingkat kesesuain perkotaan yang masih cenderung sprawl (terpencar). Setiap kelurahan memiliki tingkatan kekompakan perkotaannya sendiri, namun tidak terjadi hubungan yang signifikan dari sebaran antar kelurahan dengan tingkat kesesuaian perkotaan yang berbeda-beda. Untuk itu dalam pembangunannya kedepan bisa lebih diarah dan lebih terpola, agar tingkatan kekompakan perkotaan tidak hanya sebagai tingkatan saja, namun juga untuk membangun keterhubungan antar kelurahan di Kota Bandung.